

ENTREPRISES : hausse des défaillances d'entreprise dans le Nord Pas de Calais

Selon les chiffres de la [CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE HAUTS DE FRANCE](#) / **T** : 03.20.63.77.77, le nombre de défaillances d'entreprises a augmenté en 2018, après plusieurs années de baisse, dans les départements du Nord et du Pas de Calais. Ce sont 2792 entreprises qui ont cessé leur activité en 2018, marquant une hausse de 2,7%, à l'inverse de la tendance nationale qui se caractérise par une baisse de 3,6%. Parmi les secteurs les plus touchés figurent le Valenciennois, avec 21 défaillances pour 1000 entreprises, ainsi que Boulogne-sur-Mer qui connaît une augmentation de 50% sur 2018.